

Gebrauchsanweisung DE GOeasy F-Mix Varnish Fluoridhaltiger Lack

GOeasy F-Mix Varnish ist ein fluoridhaltiger Schutzlack, der zur Desensibilisierung von Zähnen auf Schmelz- und Dentinoberflächen aufgetragen wird. GOeasy F-Mix Varnish enthält neben leicht löslichen Fluoriden zusätzlich mäßig lösliches Calciumfluorid und schwerlösliches Fluorapatit. Fluorapatit-Teilchen sind dafür bekannt, die Remineralisierung von Zahnschmelz zu unterstützen. GOeasy F-Mix Varnish haftet an leicht feuchten und trockenen Oberflächen und kann somit einfach und zeitsparend appliziert werden. 1 ml GOeasy F-Mix Varnish enthält 22600 ppm Fluorid.

GOeasy F-Mix Varnish wurde für folgende Indikationen entwickelt:

- Schutz und Fluoridierung von Zahnoberflächen
- Behandlung hypersensibler Zähne
- Behandlung von freiliegenden Zahnhalsen
- Behandlung von Zahnoberflächen während und/oder nach der kieferorthopädischen Behandlung
- Behandlung von Zahnoberflächen nach dem Bleaching
- Das Produkt kann sowohl bei Erwachsenen als auch bei Kindern (ab 3 Jahren) angewendet werden.

Applikation von GOeasy F-Mix Varnish

Die Flasche mit GOeasy F-Mix Varnish vor Gebrauch kräftig schütteln. Die Glaskugel in der Flasche muß beim Schütteln deutlich hörbar sein.

Die Suspension muß so dünnflüssig sein, daß sie nach dem Aufschütteln leicht aus dem Tropfverschluß läuft.

Empfohlene Dosis:

Für die Behandlung mit GOeasy F-Mix Varnish wird folgende Dosierung für das gesamte Gebiss empfohlen:

Zähne der 1. Dentition: ca. 0,2 ml (ca. 10 Tropfen) GOeasy F-Mix Varnish

Bleibende Zähne: ca. 0,4 ml (ca. 20 Tropfen) GOeasy F-Mix Varnish

Für Kinder zwischen 3 und 6 Jahren ist dringend darauf zu achten, nicht mehr als 0,2 ml GOeasy F-Mix Varnish zu verwenden.

Die zu behandelnden Zähne gründlich reinigen und von Zahnstein befreien. Überschüssige Feuchtigkeit sowie Speichel von der zu behandelnden Fläche entfernen.

Etwas GOeasy F-Mix Varnish in einer Mischpalette vorlegen. Mit dem Micro-Applikator auf die zu behandelnden Oberflächen auftragen, so daß die gesamte Fläche gleichmäßig mit einem dünnen Film bedeckt ist. Es sollte nur ein dünner Film GOeasy F-Mix Varnish auf die Zahnhartsubstanz aufgetragen werden. Ein dicker Film bietet keine

therapeutischen Vorteile, löst sich aber leicht ab. Das aufgetragene GOeasy F-Mix Varnish 10-20 sec einwirken lassen und anschließend mit Luft trocknen.

Flasche sofort nach Gebrauch wieder verschließen.

Wichtig:

In den ersten 4 Stunden nach der Anwendung von GOeasy F-Mix Varnish auf feste Nahrung, Alkohol, Reinigen der Zähne und Benutzung von Zahnseide verzichten.

Hinweise

- GOeasy F-Mix Varnish enthält Naturharze.
- Bei bekannter Überempfindlichkeit (Allergien) gegen Naturharze ist auf die Anwendung von GOeasy F-Mix Varnish zu verzichten.
- Naturharze können die Aushärtung von Compositen und die Haftung von Adhäsiven beeinträchtigen.
- Um ein Verkleben des Deckels zu verhindern, Materialreste auf dem Schraubgewinde der Flasche mit einem ethanolhaltigen Tuch abwischen.
- GOeasy F-Mix Varnish enthält Ethylacetat. Ethylacetat ist leicht entflammbar und daher von Zündquellen fernzuhalten. Bei Kontakt mit den Augen sind diese mit viel Wasser zu spülen und ggf. ist ein Arzt aufzusuchen. Bei versehentlichem Hautkontakt sind die Kontaktstellen sofort gründlich mit Seife und Wasser zu waschen.

- GOeasy F-Mix Varnish nicht anwenden bei Patienten mit ulzerierendem Zahnfleisch- oder



- Mundschleimhautentzündungen. GOeasy F-Mix Varnish ist nicht für systemische Behandlung bestimmt.
- Sollen Zähne während einer kieferorthopädischen Multibandbehandlung geschützt werden, erfolgt das Einsetzen der Brackets vor der Behandlung mit GOeasy F-Mix Varnish.
- Bei einer Überempfindlichkeitsreaktion GOeasy F-Mix Varnish mit einer weichen Zahnbürste oder Zahnseide entfernen und mit warmem Wasser spülen.
- Am Behandlungstag keine weiteren fluoridhaltigen Präparate verwenden. Die Einnahme von Fluoridtabletten für einige Tage aussetzen.
- GOeasy F-Mix Varnish nicht verschlucken.
- Das Produkt darf nicht bei Kindern unter 3 Jahren angewendet werden.

Lagerung

Nicht über 25 °C lagern! Nach Ablauf des Verfallsdatums nicht mehr verwenden!

Garantie

P.L. Superior Dental Materials GmbH garantiert, daß dieses Produkt frei von Material- und Herstellfehlern ist. P.L. Superior Dental Materials GmbH übernimmt keine weitere Haftung, auch keine implizite Garantie bezüglich Veräußerlichkeit oder Eignung für einen bestimmten Zweck. Der Anwender ist verantwortlich für den Einsatz und die bestimmungsgemäße Verwendung des Produktes. Wenn innerhalb der Garantiefrist Schäden am Produkt auftreten, besteht Ihr einziger Anspruch und die einzige Verpflichtung von P.L. Superior Dental Materials GmbH in der Reparatur oder dem Ersatz des P.L. Superior-Produktes.

Haftungsbeschränkung

Soweit ein Haftungsausschluß gesetzlich zulässig ist, besteht für P.L. Superior Dental Materials GmbH keinerlei Haftung für Verluste oder Schäden durch dieses Produkt, gleichgültig ob es sich dabei um direkte, indirekte, besondere, Begleit- oder Folgeschäden, unabhängig von der Rechtsgrundlage, einschließlich Garantie, Vertrag, Fahrlässigkeit oder Vorsatz, handelt.

Für Kinder unzugänglich

aufbewahren!

Nur für den zahnärztlichen Gebrauch!

Die Gebrauchsanweisung ist für die Dauer der Verwendung aufzubewahren.

Instructions for Use EN

GOeasy F-Mix Varnish Fluoride containing varnish

GOeasy F-Mix Varnish is a fluoride containing varnish. For desensitizing of teeth it is applied on dentine and enamel surface. GOeasy F-Mix Varnish contains in addition to easy soluble fluorides medium soluble Calciumfluoride and low soluble Fluorapatite. Fluorapatite particles are known to enhance remineralization of tooth material. GOeasy F-Mix Varnish adheres to wet and dry surfaces and can be applied easily and time saving. 1 ml GOeasy F-Mix Varnish contains 22600 ppm fluoride.

GOeasy F-Mix Varnish is designed for the following indications:

- protection and fluoridation of tooth surface
- treatment of hypersensitive teeth
- treatment of exposed dental necks
- sealing of teeth during and/or after orthodontic procedures
- sealing of tooth surface after bleaching
- GOeasy F-Mix Varnish is indicated for use in adults and in children (over 3 years old)

Application of GOeasy F-Mix Varnish

Before application vigorous shake the bottle with the GOeasy F-Mix Varnish. During shaking listen to the glass bead inside the bottle. After shaking, the suspension should be really thin and flow easily from the dropper.

Recommended dosage:

For treatment with GOeasy F-Mix Varnish the following dosage is recommended for a complete dentition:

Teeth of 1. dentition: approx. 0.2 ml (approx. 10 drops) GOeasy F-Mix Varnish

Permanent teeth: approx. 0.4 ml (approx. 20 drops) GOeasy F-Mix Varnish

For children from 3 to 6 years ensure that not more than 0.2 ml GOeasy F-Mix Varnish is applied.

Clean the teeth thoroughly from tartar and remove excess moisture and saliva from the areas to be treated.

Place GOeasy F-Mix Varnish in a mixing well and apply it with the supplied Micro-Applicator on the prepared teeth. The entire surface should be covered with an even thin film. GOeasy F-Mix Varnish should be applied as a thin film on the dental hard tissue. A thick film give no therapeutic advantages but peels off more easily. Leave in GOeasy F-Mix Varnish for 10-20 seconds, then dry with air.

Close bottle immediately after use.

Note:

During the first 4 hours after application of GOeasy F-Mix Varnish avoid solids, alcohol, tooth cleaning with brush and floss.

Remarks

- GOeasy F-Mix Varnish contains natural resins.

- In case of known hypersensitivity (allergic reactions) to natural resins, GOeasy F-Mix Varnish should not be used.
- Natural resins may inhibit the polymerization of composites and the adherence of adhesives.
- To prevent the cap to stick, wipe-off any contaminating residues on the screw of the tube with an ethanol-containing pad.
- GOeasy F-Mix Varnish contains ethylacetate. Ethylacetate is highly flammable. Keep away from sources of ignition. After eye contact rinse out with plenty of water und call an ophtalmologist. After contact with skin, wash with plenty of water and soap.
- In patients with ulcerative gingivitis and stomatitis, GOeasy F-Mix Varnish should not be used. GOeasy F-Mix Varnish is not intended for systemic treatments.
- In case of protecting teeth with GOeasy F-Mix Varnish during application of orthodontic multi-band technique, the brackets are placed on the teeth before the application of GOeasy F-Mix Varnish.
- In case of hypersensitivity reactions, remove GOeasy F-Mix Varnish with a soft tooth brush or dental floss. Rinse with warm water.
- On the day of treatment use no other fluoride preparations. Stop treatment with fluoride tablets for several days.
- GOeasy F-Mix Varnish should not be swallowed.
- Do not use GOeasy F-Mix Varnish for children under 3 years.

Storage

Do not store above 25 °C (77 °F)! Do not use after expiration date!

Warranty

P.L. Superior Dental Materials GmbH warrants this product will be free from defects in material and manufacture. P.L. Superior Dental Materials GmbH makes no other warranties including any implied warranty of merchantability or fitness for a particular purpose. User is responsible for determining the suitability of the product for user's application. If this product is defective within the warranty period, your exclusively remedy and P.L. Superior Dental Materials GmbH's sole obligation shall be repair or replacement of the P.L. Superior product.

Limitation of Liability

Except where prohibited by law, P.L. Superior Dental Materials GmbH will not be liable for any loss or damage arising from this product, whether direct, indirect, special, incidental or consequential, regardless of the theory asserted, including warranty, contract, negligence or strict liability.

Keep away from children!

For dental professional use only!

The instructions for use has to be kept for the duration of the application.

Caution:

Federal law restricts this device to sale by or on the order of a dentist.